

Port-la-Nouvelle · Jazz : Virginie Teychené un jeune talent au féminin [J'aime](#)



Virginie Teychené sera en concert mercredi soir.

Ce concert est réservé aux personnalités du jazz dont le talent émerge et est en voie de confirmation, dont on peut penser que la carrière sera de niveau international. Virginie Teychené est de cette nature. Talentueuse, exigeante, disponible et ouverte à de multiples expériences, elle enchantera le public par une voix singulière qui prendra tout son volume et sa couleur dans l'acoustique exceptionnelle du Théâtre en garrigue.

Virginie Teychené.

Avoir un père mélomane, cela ne peut qu'éveiller le goût de la belle ouvrage. De la Callas à Mahalia, de Billie Holiday à Ella Fitzgerald ou Sarah Vaughan, mais aussi (ce qui est moins fréquent) de Chet Baker à Joao Gilberto, la jeune Virginie se forge, en autodidacte, une solide technique vocale, ainsi qu'une vaste et profonde culture de l'art vocal noir américain.

Après «Portraits», premier album salué unanimement par la presse ("On ne s'attend jamais à découvrir une telle perfection chez une artiste jusqu'alors inconnue" - 4 étoiles dans Jazzman), et portée par le Grand prix du jury et le Prix du public obtenus aux révélations du Festival de Juan-les-Pins (en 2008), le nouvel album "I feel so good" confirme sa place dans le panorama du jazz vocal (avec à nouveau 4 étoiles dans Jazz magazine : "Pas de doute, une étoile est née" ; "A pure, low, voice" (Newsweek).

Virginie Teychené, en musicienne complète, tout à la fois interprète et improvisatrice, creuse avec aisance et naturel le sillon tracé par ses aînées, et prend une place d'instrumentiste à part entière au sein du groupe, formé de musiciens talentueux et reconnus (François Chassagnite, Jean-Pierre Arnaud, Gérard Maurin, Stéphane Bernard). Son répertoire visite un registre étendu : standards de jazz américains, brésiliens ou français, vocalises, compositions originales : "Elle est simplement et superbement jazzwoman" (Alex Dutilh- France musique).

Elle se produit un peu partout en Europe (France, Italie, Suisse, Allemagne, Autriche) et est régulièrement diffusée sur France musique, Fip (sélection Fip 2010), RSR (Radio Suisse Romande), RSI (Radio Suisse Italienne)... Au terme de ce mûrissement, la voici qui interprète sa petite musique bien à elle, mêlant sincérité de l'émotion et vitalité de l'improvisation, maîtrisant à merveille l'art de la fausse simplicité, du retour à l'essentiel, entre sophistication décontractée et sens inné du swing.

Le mercredi 20 juillet, au Théâtre en garrigue, à 21 h 30.

Des assiettes gourmandes à partir de 19 h 30.

[Partagez sur Facebook](#)

[Partagez sur Twitter](#)

[Envoyez par mail](#)

[Imprimez](#)

TAGS

[Port-la-Nouvelle](#)

[Partenariats](#)

SUR

